

**Protokoll der Vorstandssitzung  
03.05.2016 @La Cyma**

**Präsenz:**

anwesend	Mario Davatz Sabrina Marcolin Piet Heusser Tonia Bollmann Jonathan Fiebig Sandro Bütler
----------	--

abwesend	Mila Schüpbach
----------	----------------

**Traktanden:**

To Do's	Nicht alles erledigt
---------	----------------------

Sorbitol	Stand der Dinge: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Fand statt ☺</li> <li>• Alles hat reibungslos geklappt</li> <li>• Alle sind zufrieden und glücklich</li> <li>• Einnahmen: Fr. 8239.80 → Für die Legi-Preise wurden statt Fr. 15.- lediglich 12.- verlangt, ergibt ein Defizit von Fr. 582.-</li> </ul>
----------	--

Weiteres Vorgehen

- Tonia wird die Abrechnung bis zur nächsten Sitzung erstellen

GV

GV	Stand der Dinge: <ul style="list-style-type: none"> <li>• GV findet am 11. Mai 2016 statt</li> <li>• Nick Eichmann (potentielles neues Vorstandsmitglied) wird an der GV anwesend sein – Piet wird davor noch das Gespräch mit ihm suchen</li> <li>• Der neue Kassier ist noch unklar: Nick wird angefragt, ansonsten wird Sandro das Amt für ein Jahr übernehmen</li> </ul>
----	--

Weiteres Vorgehen:

- Piet schickt ca. eine Woche vor der GV die Traktanden an Mitglieder
- Jonny kauft ein für GV (bitte feine Sachen! ☺)

TaG 16/17  
Zusammenarbeit

TaG 16/17 Zusammenarbeit	Stand der Dinge: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Tonia hatte mit Mary Kontakt, unsere Idee wurde im Vorstand besprochen</li> <li>• Der TaG-Vorstand wünscht ein „Konzept vom Konzept“</li> </ul>
-----------------------------	---

Weiteres Vorgehen:

- Das ernannte Komitee (Jonny, Piet, Tonia, Sandro) wird sich Mitte/Ende Mai treffen, um ein Mini-Konzept zu erstellen, und dieses ans TaG weiterleiten → Datum abmachen!!

	<ul style="list-style-type: none"> <li>Tonia wird den Sommer über nicht gross verfügbar sein</li> </ul>
Antrag Heubig	<p>Stand der Dinge:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Heubig wird noch abwarten, eine Anfrage wird nach der GV folgen</li> </ul> <p>Weiteres Vorgehen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Piet &amp; Jonny werden einen schriftlichen Antrag stellen</li> </ul>
Webseite / Dokumente-Bibliothek	<p>Stand der Dinge:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Die Webseite verfügt über viele veraltete Dokumente</li> <li>Alle Dokumente wurden von Sandro überarbeitet und vereinheitlicht</li> </ul> <p>Weiteres Vorgehen:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Mario ersetzt neue Dokumente mit den veralteten</li> <li>Somit entsteht eine übersichtliche, aktualisierte Dokumente-Bibliothek</li> </ul>
Neues Vorstandsmitglied/ Abwesenheit Sabrina	<p>Stand der Dinge:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Nick wird voraussichtlich neues Vorstandsmitglied</li> <li>Jemand aus dem Vorstand wird Sabrina's Ämtli während ihrer Abwesenheit übernehmen</li> </ul>
Sitzungsdaten	Sonntag, 26. Juni 2016, 10.00 Uhr @Mario

<b>To Do</b>	
<b>Wer</b>	<b>Was</b>
Mila Schüpbach	-
Piet Heusser	<ul style="list-style-type: none"> <li>Firmenanfragen versenden!</li> <li>Traktanden für GV versenden</li> </ul>
Tonia Bollmann	<ul style="list-style-type: none"> <li>Sorbitol-Abrechnung</li> </ul>
Jonathan Fiebig	<ul style="list-style-type: none"> <li>Einkauf für GV</li> </ul>
Mario Davatz	<ul style="list-style-type: none"> <li>Neue Dokumente auf Webseite laden (gemäss Briefing Sandro)</li> </ul>
Sabrina Marcolin	<ul style="list-style-type: none"> <li>Rückwirkendes Protokoll der GV erstellen</li> </ul>
Sandro Bütler	-